

Österreich wenig Bedeutung, da man in
"österisch-Ostrau" ^{und Pilsen} mehr gewann.

Nach dem Zerfall der Monarchie wurde der
Bergbau intensiviert. Im 2. Weltkrieg besaß
^{einen Teil der} man die Kohle aus Deutschland.

1945 begann man in Österreich von Neuem.

Produktion:

Österreich steht in der Weltproduktionsliste
an zehnter Stelle und liefert jährlich 5 - 6 ^{Mill.} t.
Doch in den letzten Jahren kam es zu einer
Kohlenknise.

Erdöl, Erdgas und Wasserkraft gewannen an
Bedeutung und so mussten einige Bergwerke
in letzter Zeit auch wegen Erschöpfung der
Grube stillgelegt werden.

Viele Kohlen werden an Dampfkraftwerke
geliefert und werden in elektrische Energie
umgewandelt.

Der Tagbau Köflach:

Geologie:

Das Köflacher Kohlenrevier liegt in einer tiefen
Schlucht und das Grundgestein stammt aus
dem Tertiär.

Die Kohle liegt wie in einer Schüssel.

Produktion:

Der Vorrat im Kohlenrevier reicht noch auf 10
Jahre. Im Jahr werden 10 Mill. Tonnen ge-
liefert.